



NOTA DE PRENSA N° 055-2019-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Vizcarra: “concretaremos los proyectos con el gobernador y los alcaldes”

El presidente de la República visitó Cajamarca para el Muni Ejecutivo 2019 y aseguró que continuará la lucha contra la corrupción en las entidades del Estado.

El gobierno central concretará los proyectos para la región de Cajamarca en coordinación con el gobernador regional y los alcaldes, afirmó el presidente de la República, Martín Vizcarra Cornejo, durante su presentación en el Muni Ejecutivo, realizado en el colegio Cristo Rey de Cajamarca, el martes 05 de febrero de 2019.

El primer mandatario aseguró un trabajo en conjunto y concertado con las autoridades de la región Cajamarca, bajo el principio de descentralización que promueve el gobierno central. “Cajamarca fue postergada por muchos años por lo que garantizamos el presupuesto para los proyectos de esta región”, aseguró.

Martín Vizcarra manifestó que este año se lanzará el proyecto de la presa del Chonta, cuyo presupuesto está seguro, garantizó el inicio del funcionamiento del hospital de Jaén hasta junio y la solución de las dificultades que tiene el nosocomio de Cajabamba para mejorar la atención de salud de la población de esa provincia.

También anunció que este año se superará los mil millones de gastos en los diferentes sectores. “Cada ministerio tiene priorizado diversos proyectos para aprovechar el potencial que existe en agricultura, minería, turismo y otros sectores a favor de la población de la región Cajamarca”, precisó.

“Los proyectos que no cumplen con los estándares ambientales tienen que ser corregidos”, aseguró Martín Vizcarra.

El presidente de la República reiteró que continuará la lucha contra la corrupción en las entidades del Estado con la finalidad ejecutar los proyectos más importantes y aprovechar todos los recursos a favor de la población más necesitada u olvidada de la región Cajamarca y el país.

CASO HUALGAYOC

Ante los problemas presentados en Hualgayoc, el presidente del Consejo de Ministros, César Villanueva, precisó que se planteará la emergencia de salud en la provincia de Hualgayoc, se establecerá un cronograma de trabajo para atender las dificultades, a fin de mes llegará una delegación de especialistas del Minsa para determinar -junto a la Diresa- el número de casos de personas con problemas de salud y determinar quiénes se atenderán en Cajamarca y quienes se derivarán a Lima.

También informó que financiarán el expediente técnico para un hospital en la provincia de Hualgayoc y luego se encargarán de conseguir el presupuesto, ayudarán a la municipalidad provincial a levantar las observaciones de la planta de tratamiento de Bambamarca, evaluar y seguir los resultados del Oefa sobre la contaminación ambiental y promoverán proyectos de electrificación y riego tecnificado en la zona rural.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

"AÑO DE LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN E IMPUNIDAD"



EMERGENCIA DE SALUD

El gobernador regional de Cajamarca, Mesías Guevara, expresó su satisfacción por la concertación que se promueve entre el gobierno central y las regiones; garantizando que el Gobierno Regional de Cajamarca trabajará para cristalizar los proyectos que ayuden a mejorar los niveles de vida de la población.

La autoridad regional también precisó que evalúan la declaración de emergencia del sector salud en la región Cajamarca ante deficiencias por cuestiones administrativas y técnicas.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 05 de febrero de 2019.

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**